

Parlamentarischer Vorstoss

2017/106

> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: Postulat von Thomas Bühler, SP: "Photovoltaik auf Dächer Kantonaler Liegenschaften"

Autor/in: [Thomas Bühler](#)

Mitunterzeichnet von: Brunner Roman, Fankhauser, Koller, Kaufmann Urs, Kirchmayr Jan, Locher, Maag, Meschberger, Mikeler, Rüegg, Schweizer Hannes, Schweizer Kathrin, Stoll, Strüby, Würth, Zemp

Eingereicht am: 16. März 2017

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

In seiner Antwort vom 13. Dezember 2016 (Vorlage [2016/402](#)) auf die Vorstösse [2015/055](#) von Hansruedi Wirz, SVP und [2014/081](#) von Philipp Schoch, Grüne, kommt der Regierungsrat zum Schluss, dass es sowohl energiepolitisch als auch finanziell sinnvoll wäre, auf geeignete Dachflächen kantonaler Liegenschaften Photovoltaik-Anlagen zu installieren. Die damit gewonnene elektrische Energie soll soweit immer möglich auch vor Ort genutzt werden und damit den Zukauf von Strom reduzieren. Dies entspricht so auch der Kantonalen Energiestrategie und den Zielsetzungen des Energiegesetzes. Der Regierungsrat stellt in einer eher vagen „kann-Formulierung“ ein Projekt "Ausrüstung der Dächer kantonaler Gebäude mit Photovoltaik" für das Investitionsprogramm 2018 - 2017 in Aussicht.

Gerne möchte ich hiermit diese regierungsrätliche Haltung bestärken und erwarte nun nach entsprechender Prüfung verbindliche Absichtserklärungen und konkrete Taten:

Der Regierungsrat wird aufgefordert, in den kommenden Jahren bei Neubauten und bei Sanierung geeigneter kantonseigener Dachflächen bei gegebener Wirtschaftlichkeit die Installation von Photovoltaik-Anlagen zu planen und zu realisieren resp. diese mit den Ausführungsprojekt-Vorlagen dem Landrat zu unterbreiten. Die entsprechenden Vorhaben sind in der Investitionsplanung 2018 - 2027 einzustellen.